

## **Protokolleintrag vom 31.01.2018**

**2018/21**

**Postulat von Raphael Kobler (FDP) und Markus Hungerbühler (CVP) vom 17.01.2018:**

**Förderung und Unterstützung des Engagements der privat-gemeinnützigen Alters- und Pflegeheime**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. David Garcia Nuñez (AL) stellt namens der AL-Fraktion den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat